
Vive al tanto de encontrar los caminos adecuados para tener una industria de cine en
Guatemala.
¿En qué ayudaría a Guatemala una industria cinematográfica?
El cine es el mayor formador de identidad dentro de las artes y los medios de
información y por otro lado es un producto comercial de exportación.

1. ¿Qué crees que significa que el cine es el mayor formador de identidad dentro de las
artes? Ya que por medio del cine, se puede ver y explicar muy bien una historia o cultura
o lo que queramos dar a conocer.

2. ¿Compartes la afirmación de la primera pregunta? ¿Cómo crees que el cine puede
ayudar a formar una identidad?
ya que por medio del cine y audiovisuales, se puede dar a conocer lo que queramos que
la gente se de cuenta o sepa, también ayuda al desarrollo del país.

3. Expresa con tus propias palabras la expresión “formador de identidad”.
ya que puede ayudar al desarrollo de un país, al arte y la cultura, a poder abrir más
puertas al arte.


